

月刊車ニュース

第1号

2022年12月3日発行



スズキアリーナ姫路中央

〒670-0935
姫路市北条口3-2

TEL. 079-285-4141

FAX. 079-285-4040

<https://www.suzuki.co.jp/dealer/W0019155/>

オイル交換をしないとやばい理由

エンジンのオーバーヒートで車両火災



エンジンオイルが劣化したり漏れがあると、エンジンがうまく冷却できなくなります。すると、いわゆる「オーバーヒート」と言われる状態の原因になります。実はオーバーヒートは最悪の場合、車両火災にまでつながることもある危険な状態。遠出のおでかけで高速道路走行中にこういった事故が起きたらとても危険です。

のと同じで、車もオイルが汚れていると健康的に効率よく走ることができなくなります。そうすると、同じ距離を走るにしてもたくさんのがソリンが必要になる。これがいわゆる「燃費が悪い」という状態です。具体的には、オイル交換をしている車としない車では、同じガソリンの量でも1年間で東京～大阪間の移動ができる分くらい走行距離が変わります。

1年で東京～大阪間を走行できるくらい燃費が悪い



賢く燃費節約♪

祝！サッカー日本代表 決勝進出！！

早朝から応援お疲れ様でしたw
いや～～嬉しい！嬉しそう！
同点ゴールを決めた堂安選手は
兵庫県の誇りですね。
歴史的な壁はまだ乗り越えてないが
大きな壁は乗り越えた！素敵♪

